

SONUSBRASS

e n s e m b l e



Stefan Dünser

•

Wolfgang Bilgeri

•

Harald Schele

•

Andreas Schuchter

•

Attila Krako

Die Verblecherbande

oder der **knallendste Bankraub** aller Zeiten.

Kinder- und Familienkonzert

Jeder kannte sie. Jeder wusste, wer sie waren. Die Brassboys und ihre Musik waren bei allen beliebt und jeder wollte sie hören. Aber die Zeiten haben sich geändert und diesmal sind sie in Not. Die Kohle, mit der sie immer neue Musik besorgen, ist weg! Eine Katastrophe bahnt sich an! Denn wenn sie weiter als Band auftreten möchten, brauchen sie schleunigst Nachschub. Die Truppe schmiedet einen Plan: Um sich alles Notwendige zu besorgen, wollen sie die neue Stadtbank ausrauben. Heute Nacht soll es passieren, die Nacht vor der Eröffnung der Bank! Wird diese Verblecherbande den musikalischen Code des Tresors rechtzeitig knacken?

Eine turbulente und mitreißende Musik-Komödie für Kinder ab 6 Jahre. Die Geschichte wird ohne Worte und mit viel Musik von u.a. Duke Ellington, Johann Sebastian Bach, Claude Debussy, Werner Pirchner erzählt.

eine koproduktion mit • a coproduction with

Philharmonie Luxembourg
Lucerne Festival
Kölner Philharmonie
Bregenzer Festspiele
Jeunesse Wien



The Brass Gang

or the most **melodious bank robbery** of all time.

Children and Family Concert

Everyone knew them. Everyone knew who they were.

The Brass Boys and their music were immensely popular and everyone wanted to hear them play live.

But times have changed and they are in trouble: The money to create new music is running out. If they want to keep on performing as a band, something must happen quickly. The group forges a plan: The musicians want to rob the safe of the new city bank. And this should be done tonight, the night before the opening of the bank!

Will the Brass Gang (Verblecherbande) crack the musical code of the safe in time?

An action-packed and captivating musical comedy for children from 6 years onwards. The story is told without any words and a lot of music by composers like Duke Ellington, Johann Sebastian Bach, Claude Debussy, Werner Pirchner.

idee, konzept, regie • idea, script, stage director

Annechien Koerselman

ausstattung • scenographer

Nina Ball

regieassistentz • assistance stage director

Clara Schürle